



# "DESAFÍOS EDUCATIVOS EN CHILE: CONFERENCIA MAGISTRAL DE JOSÉ JOAQUÍN BRUNNER EN O'HIGGINS"

La comunidad educativa de la región de O'Higgins fue protagonista de una jornada enriquecedora centrada en uno de los temas más cruciales de nuestra sociedad: la educación. Bajo el título "Desafíos Educativos en Chile", la conferencia magistral, dirigida por el reconocido académico de la UDP, José Joaquín Brunner, ofreció un espacio de re-

flexión y diálogo sobre los desafíos que enfrenta el sistema educativo chileno en la actualidad.

La actividad, organizada por la agrupación IES Sexta, convocó a directivos y docentes de diversas instituciones educativas, así como a representantes de establecimientos de enseñanza media de la región. Durante la jornada, se abordaron temas cruciales como la equidad en el acceso a la educación, la calidad de la enseñanza y los desafíos tecnológicos que enfrenta el ámbito educativo en un mundo cada vez más digitalizado.

La participación activa de los asistentes permitió un intercambio de ideas fructífero, en el que se compartieron experiencias, buenas prácticas y propuestas para mejorar el sistema educativo en Chile. La diversidad de perspectivas presentes en el evento enriqueció la discusión y evidenció el compromiso compartido por todos los presentes de trabajar en pro de fortalecer la experiencia formativa de los estudiantes del país.

Al término de la jornada, José Joaquín Brunner expresó su gratitud hacia todos los participantes por su contribución a esta enriquecedora conversación. Asimismo, destacó la importancia de continuar trabajando de manera colaborativa y coordinada para superar los desafíos educativos que enfrenta Chile en la actualidad.

La jornada inspiradora sobre "Desafíos Educativos en Chile" brindó un espacio valioso para la reflexión, el intercambio de ideas y la búsqueda de soluciones conjuntas. Sigamos trabajando juntos por una educación de calidad para todos, comprometidos en construir verdaderas oportunidades de movilidad social para nuestros estudiantes. Desde su creación en mayo de 2017, la agrupación IES Sexta ha consolidado una red colaborativa entre las principales instituciones de educación superior de la región. Entre ellas se encuentran representantes de IP Chile, INACAP, AIEP, IPG, Santo Tomás, el CFT estatal de O'Higgins, la Universidad de Aconcagua, la



Universidad de O'Higgins y la Universidad La República. Su principal propósito es liderar iniciativas que fortalezcan la experiencia educativa de nuestras comunidades.

